



**IC STAR
2016**

**The 2nd International Conference on Science, Technology
and Interdisciplinary Research (IC-STAR) 2016**

Bandar Lampung, 22 – 25 Agustus 2016

No: 1518/IC-STAR/4/2016

Bandar Lampung, 29 April 2016

Hal: Call for Paper International Conference on Science, Technology, and Interdisciplinary Research

Lampiran: 1 berkas

Kepada Yth.

Dekan Fakultas Teknologi Pertanian
Fakultas Teknologi Pertanian - Universitas Andalas
Jalan Limau Manis, Kecamatan Pauh, Padang,
Sumatera Barat – 25163

Dengan hormat,

Bersama ini kami informasikan bahwa Fakultas Teknik, Universitas Lampung, bekerja sama dengan *The International Network on Science, Technology, and Education Program (INSTEP)* akan menyelenggarakan *The 2nd International Conference on Science, Technology, and Interdisciplinary Research (IC-STAR 2016)*, yang akan diselenggarakan pada tanggal 22-25 Agustus 2016 di Bandar Lampung.

Pelaksanaan konferensi ini didukung oleh Czech Technical University in Prague, Republik Ceko, Universiti Teknologi Malaysia, Malaysia, dan Universitas Udayana, Indonesia, sebagai institusi mitra, Horiba Scientific sebagai mitra industri, dan empat jurnal internasional sebagai mitra publikasi, yaitu Trans Tech Publication, Journal of Applied Research and Technology, ARPN Journal of Engineering and Applied Sciences, IOP Science Journal of Physics Conference Series, yang seluruhnya terindeks di Scopus.

Kami mohon kesediaan Bapak untuk dapat mendesiminasikan informasi Call for Paper IC-STAR 2016 ini, dan mendorong kolega-kolega dosen/peneliti/mahasiswa di lingkungan Saudara untuk berpartisipasi sebagai pemakalah dalam konferensi ini.

Semua makalah yang diterima dan dipresentasikan akan dimasukkan ke dalam risalah konferensi (*conference proceeding*). Makalah terpilih akan dipromosikan untuk dipublikasikan dalam jurnal internasional mitra yang relevan.

Demikian surat undangan ini kami buat, atas perhatian dan bantuan yang Bapak berikan kami ucapkan terima kasih.

Wassalam,

Ardian Ulvan, Dr. Ing. MSc.
IC-STAR 2016 Conference Chair
Jurusan Teknik Elektro
Fakultas Teknik, Universitas Lampung